



最近の学びの様子 ～ 三滝の舎窓から ～

最近のイベントや学習活動の一部を切り取ってダイジェストでご紹介します。

① 四中工体験学習（キャリア教育）

本校恒例、2年生の四日市中央工業高校での体験学習です。普通科ではない高等教育や専門的な実習を体験することで、イメージできない学習、高校生活について、少し知れたり学べたりできます。また、普通科志望の生徒にとってもなかなか経験できない多様な学びとなっています。進路について徐々に具体的に考えていくためのよい時間です。



② 生徒会本部の活動

1、生徒会本部交流

昨年度から他中学校の生徒会本部と交流をしています。今年は、桜中学校も加わり、橋北中、三滝中の3校で交流しています。お互いの活動を紹介しあったり、学校生活・活動（学習面や生活面など）をよりよくするには？と考えあったり、なかなか本格的でミニサミットのような感じです。



2、生徒会とコミュニティスクールとの懇談会

「学校と地域をもっとよくするために」というテーマで、現在3年生の旧生徒会本部が立ち上げ、引き続き取り組んでいるこの懇談会。今回は、都合で生徒会4人とコミュニティスクール委員さんとの懇談しました。

最初に生徒会長より今年度の取り組みについて説明をしました。そのあと、委員さんから質問やアドバイスをたくさんいただきました。生徒は、最初は緊張していましたが、徐々にほぐれ、しっかり話げできました。

これからも地域の期待を背負ってがんばってくださいね。

3、生徒会リーダー養成講座

今年から、コミュニティスクールと連携して新しく始めた取組です。

講師に、(株)Eプレゼンス 代表の川北睦子さんをお招きして、リーダーとして必要な資質などを学んでいます。第1回は「リーダーシップとは?」「フォロワーシップとは?」というような内容を学びました。講師の話をお聴きするというスタイルではなく、生徒の考えや意見を交流しながら、時折、大事な視点や先生の実践例などアドバイスをいただきました。これから、専門委員長、室長、代議員、キャプテンさんなどにも横展開していきます。



また、リーダー同様大切なのがフォロワー（リーダーと逆の立場）の意識や行動です。全員が学ぶことでよい関係性を作れるのでは…と期待しています。なかなか好評で、今後が楽しみ！



③ 職業調べ発表会

1年生は、冬休みの課題であった「職業調べ」を班で発表し、交流し、そして、班の代表を決めてクラス発表を行いました。さらに、クラス代表2人を決めて学年発表に臨みました。

学年発表では、消防士、トリマー、グローブ職人、教師、CA、研究員、看護師、美容師、医師の9種類の職業について発表がありました。発表を聴き、感想もしっかりと書くことができました。学年のホールにみんなが「調べた職業レポート」が掲示されています。さあ、2年生の職場体験に向けて、準備を進めていきましょう！（令和5年度の職場体験学習は、1学期に実施予定です。）



④ 新入生入門講座

1月20日（金）令和5年度入学生に向けた新入生入門講座を行いました。神前小・川島小の児童、2校以外から4名の児童が参加しました。本校生徒会役員の進行で「今から始めます」と声をかけると元気に「はい」と返事が返ってきました。生徒会長の話が続いて、各教室で、各自が選んだ授業を30分間受け、その後は部活動見学をしました。4月に新入生のみなさんに会えるのを楽しみに待ってます！



⑤ 人権フォーラム

1月27日（金）に1年生の室長が「三滝中・三重平中校区の人権フォーラム」にZOOMで参加しました。三重平中、川島小、神前小、三重西小の子と一緒に、各校の人権の取り組みの発表といじめの構図についての意見交流を行いました。他校の人権の取り組みを知ることで、見方が広がり、自分たちだけでなく全員で取り組んでいることを感じることができました。いじめの構図についての話し合いでは、自分の今の立ち位置を振り返り、理想の立ち位置とそのために必要なことについて考えました。積極的な意見交流ができ、有意義な時間となりました。

